

Ressort: Sport

Fußball: BVB-Kapitän Kehl fehlt zwei Wochen

Dortmund, 23.04.2014, 10:24 Uhr

GDN - Der Kapitän von Borussia Dortmund, Sebastian Kehl, wird seinem Verein voraussichtlich in den nächsten zwei Wochen fehlen. Der Mittelfeldspieler laborierte an einem Muskelfaserriss im Adduktorenbereich, wie der Verein mitteilte.

Demnach werde der 34-Jährige in den Partien gegen Bayer 04 Leverkusen und 1899 Hoffenheim fehlen. Kehl absolvierte in der Rückrunde der laufenden Spielzeit zwölf der 14 Rückrunden-Partien in der Bundesliga, außerdem kam er in dieser Saison in vier DFB-Pokal- und fünf Champions-League-Spielen zum Einsatz.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-33518/fussball-bvb-kapitaen-kehl-fehlt-zwei-wochen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619